

Mercados mundiales se preparan para una mayor volatilidad tras renuncia de Biden a carrera presidencial

La incertidumbre podría marcar las transacciones de las distintas plazas a la espera de la nueva carta demócrata que enfrente a Trump. “La volatilidad va a ser un poco más alta de lo normal, lo cual podría generar un dólar más fuerte, si se materializa un ambiente de aversión al riesgo”, sostienen desde Standard & Poor’s.

—JULIO NAHUELHUAL

Los agentes de mercado de todo el mundo están expectantes tras la renuncia del actual Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, como carta presidencial para las elecciones de noviembre y ante la incertidumbre acerca de quién lo reemplazará en la carrera a la Casa Blanca que el Partido Demócratas tiene con el republicano Donald Trump.

En general, los analistas de todo el mundo apuestan por una mayor volatilidad de los mercados en el inicio de la semana, aunque otros creen que los agentes ya tenían internalizado en el precio de los activos la dimisión del candidato demócrata, quien entregó este domingo su apoyo a la actual vicepresidenta de EE.UU., Kamala Harris, como candidata del partido. Sin embargo, los demócratas tienen ahora la misión de dilucidar el formato para elegir la nueva carta presidencial.

“El impacto de primer orden de este anuncio debería ser una mayor incertidumbre, lo que normalmente pone a los mercados en modo aversión al riesgo, con una venta masiva de acciones y una oferta de huida hacia la calidad”, dijo a Bloomberg Zachary Griffiths, jefe de grado de inversión y estrategia macro de EE.UU. en CreditSights.

En la misma línea, Elijah Oliveros-Rosen, jefe para mercados emergentes de la clasi-

ficadora de riesgo Standard & Poor’s (S&P) cree que podría haber mayor volatilidad. “La volatilidad mañana va a ser un poco más alta de lo normal, lo cual podría generar un dólar más fuerte, si se materializa un ambiente de aversión al riesgo”, sostiene.

Sin embargo, en Chile los economistas ponen “paños fríos” y creen que los mercados ya tenían internalizado este nuevo escenario. “Es poco relevante el anuncio, era esperado. El mercado se moverá por otros temas”, afirmó un influyente economista de una corredora nacional.

“Biden no aparecía como un candidato competitivo a la luz de lo que se había visto recientemente. El que se baje pone de vuelta en el debate temas más fundamentales para EEUU, lo cual debería ser bien leído por los mercados”, complementó el economista jefe del BCI, Sergio Lehmann.

Luego del atentado a Trump de hace poco más de una semana, los mercados asumieron que las posibilidades de Trump de llegar a la Casa Blanca eran mayores que hace unos meses. Trump se ha manifestado a favor de subir los aranceles, especialmente a los productos chinos, bajar los impuestos y quitar regulaciones a ciertos sectores económicos. Además, es partidario de las llamadas criptomonedas y es considerado un expansivo fiscalmente. 🗳️

